Oman

Kulturhistorische Studienreise: 27.12.23 – 07.01.2024

Eine überwältigende Bergwelt, eine atemberaubende Wüste, eine verlockende Küste und zahlreiche Zeugnisse der ehemaligen Vormacht im Arabischen Meer .



Die Reiseroute führt zu den bedeutendsten Sehenswürdigkeiten des Landes

Reisepreis: ca. 3.200,- € bei mind. 15 Teilnehmern

Reiseverlauf: (Änderungen vorbehalten)

1.Tag, Mi. 27.12.: Flug ab Stuttgart mit der Turkish Airline nach Muskat Übernachtung in einem 4-Sterne Hotel in Muscat.

2. Tag, Do. 28.12.: Muscat

Besichtigung von Muscat: Gang durch den Fisch- und Gemüsemarkt von Mutrah, den Suq und die Altstadt. Besichtigung des Regierungsviertels. Am späten Nachmittag Spaziergang am Stadtstrand von Qurum und Bademöglichkeit. Abendessen und Übernachtung im 4-Sterne-Hotel, Muscat.

3. Tag, Fr. 29.12.: Sehn Al-Hamir

Morgens Abfahrt in den Süden. Nach ca. 200 km Halt in der Oase Adam, der Ort hatte früher eine große Bedeutung als Marktplatz. Aus diesem Ort stammt die Dynastie der Al Bu Said. Besichtigung des Ortes mit sehr schöner Lehmarchitektur. Weiterfahrt in die Wüste nach Haima. Am späten Nachmittag einstündige Wanderung in der Wüste. Abendessen und Übernachtung im Zelt in der Ramlat Seh al-Ahmer.

4. Tag, Sa. 30.12.: Rub al-Khali

Kleine Wanderung im Morgenlicht. Zurück auf der Asphaltstraße folgen wir ca. 350 km dieser Straße. Dann geht die Fahrt hinein in die Wüste und durch die beeindruckende Dünenlandschaft der Rub Al-Khali – dem Leeren Viertel. Die größte Sandwüste der Welt bedeckt ca. 1/3 der arab. Halbinsel. Am späten Nachmittag einstündige Wanderung in der eindrucksvollen Dünenlandschaft. Abendessen und Übernachtung im Zelt bei Meswedad.

5. Tag, So. 31.12.: Rub al-Khali

Kleine Wanderung im Morgenlicht. Weiterfahrt durch die unterschiedlichsten Dünenformationen der Rub Al-Khali. Am späten Nachmittag einstündige Wanderung in den spektakulären Dünen. Abendessen und Übernachtung im Zelt bei Burkanah.

6. Tag, Mo. 01.01.24.: Rub al-Khali - Salalah

Kleine Wanderung im Morgenlicht. Fahrt zu den Resten der antiken Weihrauchstation Shisr/Ubar. Weiterfahrt über Mudi. Es folgt eine eindrucksvolle Fahrt durch die Bergwelt des Dhofar: Aidam Hilal (Gabal Al-Qamar). Abstecher zu einem Weihrauchhain. Weiterfahrt nach Salalah. Bademöglichkeit. Abendessen und Übernachtung im Beach Resort Salalah, direkt am Meer gelegen.

7. Tag, Di. 02.01.: Westküste von Salalah

Der Weg führt an der Küste entlang zur wunderschönen Bucht von Al-Mughsayl. Kleine Wanderung an der Steilküste. Weiterfahrt durch die spektakuläre Bergwelt der Jebel Qamar. Abstecher zu der schönen Bucht von Faziayah. Bademöglichkeit. Rückfahrt nach Salalah. Besichtigung der antiken Stadt al-Balid mit ihrem Weihrauchhafen sowie des Weihrauch- und Schifffahrtsmuseums. Gang durch den Weihrauch-Suq. Abendessen im Restaurant und Übernachtung im Beach Resort Salalah

8. Tag, Mi. 03.01.: Ostküste von Salalah: Taqah – Khor Rouri – Wadi Darbat - Mirbat

Auf der Fahrt nach Osten ist die erste Station das kleine Fort von Taqah, das einen Einblick in die Lebensverhältnisse eines Wali vermittelt. Die Fahrt geht weiter zum antiken Weihrauchhafen der Könige des Hadramauts Khor Rouri. Besichtigung der Ruinen der befestigten Handelsstation. Weiterfahrt ins grüne Wadi Darbat, kleine Wanderung. Der Weg führt nach Mirbat, früher ein wichtiges Handelszentrum mit Hafen. Gang durch die Altstadt mit den Ruinen schöner jemenitisch beeinflusster Lehmarchitektur. Rückfahrt über den Gabal Samhan nach Salalah. Bademöglichkeit. Übernachtung im Beach Resort Salalah. Abendessen im Souk.

9. Tag, Do. 04.01.: Salalah

Abschied von Salalah: Spaziergang durch die tropischen Gärten von Salalah, Besuch des Suqs, Bademöglichkeit. Nachmittags Flug nach Muskat. Abendessen und Übernachtung in einem 4-Sterne Hotel in Muscat.

10. Tag, Fr. 05.01.: Muscat

Besuch der Oper von Muskat, die sich durch eine beeindruckende Architektur auszeichnet. Besuch eines Museum. Wanderung von Mutrah zum Riyampark (ca. 2 h). Abendessen und Übernachtung in einem 4-Sterne Hotel in Muscat.

11. Tag, Sa. 06.01.: Muscat – nachts Rückflug mit der Turkish Airline nach Stuttgart

Besuch der beeindruckenden "Großen Moschee" (der einzigen Moschee im Oman, die von Nichtmuslimen besucht werden kann). Gespräche in Muskat. Dhow-Fahrt an den Küsten von Muscat mit Abendessen an Bord. In der Nacht Fahrt zum Flughafen.

12. Tag, So. 07.01.: Ankunft in Deutschland



Leistungen:

- Linienflug
- Flughafentransfer im Reiseland
- 7 Übernachtungen in 3-4 Sterne-Hotels der Landeskategorie
- Unterbringung in Doppelzimmern mit Bad/Dusche und WC
- 3 Übernachtungen im Zelt
- Frühstück und Abendessen
- Rundreise in bequemen Geländefahrzeugen für 4 Personen + Fahrer;
 - + Salalah steht ein Bus zur Verfügung
- Flughafensteuern u. Landegebühren
- sämtliche Eintrittsgelder
- Visum

zusätzliche Kosten entstehen für:

- Trinkgelder (empfohlen. 6 € pro Tag)
- Einzelzimmerzuschlag 250,- €
- Anreise zum Flughafen in Deutschland
- Reiseversicherungen.

Anmeldung erbeten bis 12. September 2023

Berücksichtigt wird die Reihenfolge der Anmeldungen. Je früher Sie sich anmelden desto besser.

Information und Anmeldung:

Kontaktbüro des Dar Assalam in Deutschland:

Said Arnaout, Gartenstr.75, 72074 Tübingen, Tel: 07071/980551,

Fax: 07071/688067, Email: darassalam_libanon@hotmail.com

Reiseveranstalter:

via cultus - Gruppen- und Studienreisen GmbH

Märchenstraße 13, 76297 Stutensee,

Tel: 0721 - 9684773

1. Stornobedingungen:

Bis 45 Tage vor Reiseantritt: 5 %

Ab 44. Tag bis 30. Tag vor Reiseantritt: 15 %

Ab 29. Tag bis 22. Tag vor Reiseantritt: 25 %

Ab 21. Tag bis 15. Tag vor Reiseantritt: 35 %

Ab 14. Tag bis 7. Tag vor Reiseantritt: 55 %

Ab 6. Tag vor Reiseantritt: 65 %

Reise-Infos:

Einreisebestimmungen:

Reisepass, der bei Reiseantritt noch mindestens 6 Monate gültig ist und keinen israelischen Stempel enthält. Das Visum für Oman wird am Flughafen in Muscat erteilt.

Währung: Rial Omani (100,-€ sind z.Z. ca. 41,- OMR), es empfiehlt sich im Land zu wechseln.

Ruhetag: Freitag

Klima:

Im Dezember/Januar liegen die Tagestemperaturen zwischen 20 – 26 Grad. In den Bergen ist es naturgemäß immer ein paar Grad kühler, in der Wüste etwas wärmer. In den Nächten kann es dort ebenso wie in den Bergen deutlich abkühlen.

Kleidung:

Für kühle Nächte empfiehlt es sich eine Jacke oder Pullover einzupacken. Für den Moschee-Besuch sollten Frauen Kopftücher dabei haben. Ansonsten leichte, nicht zu freizügige Kleidung sowie leichte Wanderschuhe mitnehmen.

